

西初石学区★通信

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。



西初石小学校

デザイン制作:地域学校協働本部ボランティア 秋山ちなみ

西初石小学校では、自然観察指導員の方々や里山ボランティア流山の方々のお力を借りて、春・夏・秋・冬と年に4回、大畔の森にて自然観察を行っています。2学期は、11月7日（金）に実施し、秋の大畔の森の様子を観察しました。

今回も、1クラスを6グループに分け、秋の大畔の森を散策しました。普段生活している環境では気づくことができない自然の変化を観察することができました。

米はどうにしてできるのか、ミカンはどうに木に実るのか、秋の草原にはどのような虫がいるのかなど教科書だけでは学ぶことのできない貴重な体験をすることができました。

3学期には、冬の大畔の森を観察しに行く予定です。1年かけて行ってきた学習のまとめとしてどのようなことを学ぶことができるのか楽しみです。



西初石小学校からのお知らせ

令和7年度から西初石小学校では、PTAが解散し、新たな組織として「保護者会」を立ち上げました。今までご協力いただき、ありがとうございました。それに伴い、今まで行っていたリサイクルステーションを使っての資源ゴミの回収活動は実施しません。そのため、小学校が回収活動を行っていた曜日に資源ごみを出さないようにしてください。ご協力、よろしくお願ひいたします。

スローガン

協力・安心・感謝
～あいさつは心をつなぐ初めの一歩
Ever Growing Town 西初石～



西初石中学校

合唱コンクール・潮祭



10月31日(金)に、合唱コンクールと潮祭を開催しました。

合唱コンクールは、最優秀賞を目指してどのクラスも心が一つになるまで練習を重ね、本番のステージでは想いのこもった歌声を響かせました。潮祭では、吹奏楽部や総合文化部、有志団体の発表と各学年が総合的な学習の時間で取り組んだ成果を、学年代表の生徒がプレゼンテーション形式で発表しました。どちらも思い出に残る最高の一日本となりました。



こんぴら祭り

11月2日(日)に、こんぴら公園で西初石1・2丁目自治会「こんぴら祭り」が行われ、総合文化部が和太鼓演奏を披露しました。演奏前には、子ども神輿を担がせていただき、気分が盛り上がったところで、和太鼓演奏がスタート!アンコールも頂き、ご来場の皆様のおかげで、楽しく演奏させていただきました。西初石中学校の1年生が「こんぴら祭り」開催を知らせるポスター作成を担当させていただき、地域と学校の活動との連携ができたお祭りでした。自治会の皆様、保護者の皆様、ご支援ありがとうございました。



若葉台自治会



10月5日(日)若葉台自治会で「ふれあいのつどい」というお祭りが開催されました。

当日は、西初石中学校から吹奏楽部の演奏と、総合文化部による太鼓の演奏、自治会企画のふれあいbingoゲームや抽選会、焼きそばやわたがしなどの飲食ブースやフリーマーケット、子ども会によるゲーム、消防団の方たちによる消防車展示や防火服体験、ニチガスの出展と盛り沢山でした。

予想外の晴天に暑すぎるくらいの日差しを感じ、大盛況の中終えることが出来ました。地域の方たちの交流の場としてのつどいにご来場いただき、ありがとうございました!

